



Am 24. und 25. August 2024 feiern die STERNENREITER auf dem Hof für Heilpädagogisches Reiten in Rathem, Krickelberg, ihr 20jähriges Bestehen.

In 20 Jahren wurden auf dem Hof 17 Theaterstücke mit Kindern und Pferden aufgeführt, von denen beim Jubiläum sechs Stücke in einer Theater-Revue wieder aufleben sollen.

Als Rahmenhandlung führen die Fee und die rote Blume aus dem Märchen von 'Jorinde und Joringel' (Sternenreiter 2022) durch die Szenen. Sie finden am Reitplatz-Rand immer wieder in Vögel verzauberte junge Mädchen und in Steine verwandelte junge Männer, die sie entzaubern und von denen sie dann in eine ausgewählte Szene des jeweiligen Märchens geführt werden.

So erwartet die Zuschauer ein Besuch im Mattiswald bei den Rumpelwichten aus der Geschichte von Ronja Räubertochter und Birk Borkason (Sternenreiter 2009). Sechs kleine 'Wichte' aus der dritten Generation der Sternenreiter gestalten diese Szene, begleitet von ihren Müttern, von denen zwei glücklicherweise Reitpädagoginnen geworden sind.



Danach entzaubert die Fee Peter Pan und Tinker Bell, die uns ins Niemalsland bringen (Sternenreiter 2017). Dort erleben die Zuschauer einen wilden Säbelkampf der Piraten. Und das Krokodil wird endlich Käpt'n Hook gefährlich nahe kommen...

Danach geht es mit Momo und der Schildkröte Kassiopeia (Shetlandpony Lou im Schildkrötenpanzer ist eine wahre Augenweide) zu Meister Hora und seinen Stundenblumen (Sternenreiter 2011).



Bilbo Beutlin und Thorin Eichenschild führen uns zum einsamen Berg, in dem der Drache Smaug einen unvorstellbaren Schatz hütet (von dem das Publikum ein bißchen abhaben darf) (Sternenreiter 2018).



Zum Schluß werden die Ratheimer Ponys - als Elefanten verkleidet - Mogli und das kleine Mädchen in die Elefantenpatrouille (Sternenreiter 2019) aufnehmen und unser Stück stimmungsvoll ausklingen lassen.



Die Festlichkeiten beginnen am Samstag, dem 24. August 2024 um 14 Uhr mit dem 'Tag der offenen Wiese': Wir werden eine Therapiestunde demonstrieren; eine unserer Trainerinnen wird das Therapiepferde-Training vorstellen; die Osteopathin zeigt, wie sie uns hilft, die Therapiepferde bei guter Gesundheit zu halten und die Hundetrainerin zeigt, welche Kunststücke die jungen Leute mit unseren Therapiehunden Mocca und Pippa einstudiert haben.



Das Labyrinth und das Kuchenbüffet, die Fotoausstellung und der Sternenreiter-Bazar sind während des Nachmittags und nach den Theateraufführungen geöffnet.

Um 17 Uhr beginnt dann am Samstag und am Sonntag das Theater mit Kindern und Pferden, und wir zeigen 'Schöne Blumen der Vergangenheit aus 20 Jahren Sternenreiter'. Im Anschluß feiern wir bei Fingerfood und Getränken.

Der Eintritt an beiden Tagen ist frei. Wir erbitten eine Kuchen- oder Fingerfood- Spende für das Büffet.

Wir freuen uns über Ihr/Euer Interesse an unserem 20-Jahre-Fest!

Ruth Adams und das Sternenreiter-Team

Mehr Informationen über unsere Arbeit findet sich unter www.sternenreiter.eu